



ARQUITECTO E INGENIERO

REGISTRO DE ENTRADA

19 JUN. 95 005130

JUNTA DE EXTREMADURA
PRESIDENCIA

TFNO: [REDACTED] - [REDACTED]

Mi querido respetado Presidente de la Comunidad Autonoma de Extremadura,

ENTREGADO A LAS 11⁰⁰ HORAS

En primer lugar quiero felicitarle por el gran éxito que como hombre ha tenido al depositar en Vd. la confianza de tantos conciudadanos, confianza que indudablemente en cierta medida irá unida al Partido Socialista Español. Precisamente en estos momentos y no por culpa de los verdaderos socialistas, siento una gran preocupación y angustia por la vida de millones de niños que pueden ser condenados y ejecutados antes de su nacimiento, cometiéndose en España uno de los mayores genocidios conocidos en el mundo, en caso de que se apruebe el aborto.

El Socialismo español no puede pasar a la Historia como el Dictador que legislo facilitando la condena a muerte de esos millones de españoles inocentes. El socialismo español debe tener, y tiene otros ideales y proximos logros mucho más elevados para ofrecerle al pueblo español y al mundo entero.

La persona o grupo que propugne la legalización del aborto estará defendiendo intereses bastardos al Socialismo. Serían parásitos que quieren vivir del buen nombre del Socialismo, pero esto es la antitesis del espíritu que alento infundiendo fuerzas en aquellos hombres, verdaderos creadores del Socialismo, que con distintos nombres lucharon por una filosofía y por un mismo espíritu. Lucharon con generosidad por la verdadera vida. Los hombres que han caído a lo largo del camino, los que en la oscuridad vieron y contra viento y marea lucharon y dieron su vida, cuando la idea de Socialismo era una utopia para la mayoría de los hombres, si en estos momentos de implantación del Socialismo, levantarán la cabeza y vieran que su esfuerzo, su ilusión e ideal habia sido mutilado, prostituido y degradado hasta llegar a querer legislar para posibilitar el asesinato de millones de niños españoles, amparandose en sofismas y manipulaciones vergonzosas, les sobraría coraje para borrar del Partido a los oportunistas que en nombre del Socialismo y como oferta "Progresista", pretenden traicionarlo en su raiz y esencia, pues la honradez que caracterizo a aquellos austeros e integros hombres de bien, capaces del máximo altruismo, nunca podrian entender ni comulgar con los hedonistas y oportunistas que estan traicionando los principios mas profundos del Socialismo.

Afortunadamente tenemos muchos ejemplos de verdaderos Socialistas, que como tales estan en contra del aborto, uno de ellos es el Alcalde de La Coruña, D. Francisco Vazquez. Este hombre y otros muchos al oponerse abiertamente al aborto, están demostrando que el Socialismo esta verdaderamente cimentado en España por hombres de autentica talla y espíritu Socialista.



ARQUITECTO E INGENIERO

REGISTRO DE ENTRADA

19 JUN. 95 005130

JUNTA DE EXTREMADURA
ALBACETE 1995
PRESIDENCIA

TFNO: -

La totalidad de la vida de España esta en la base de todos sus pueblos y la guia de cada pueblo esta representada en su Alcalde respectivo.

Sabemos perfectamente que hay mujeres en circunstancias tales que no pueden recibir al hijo que han engendrado, por ello estamos obligados a prestarles cuanta ayuda necesiten y a recibir al hijo buscandole una autentica vida en el seno de la sociedad a la que pertenece, y que ha de ser verdaderamente progresista.

Se nos ha dado mucho poder, pero el poder lleva implicito la responsabilidad, y en un tema tan sagrado como es la vida de millones de niños, yo apelo a la nobleza de su espiritu Socialista, ya que cada uno de nosotros, aqui y en este momento, tenemos una gran responsabilidad, no solo ante el Partido, sino tambien como representantes de nuestros antepasados y de nuestros descendientes. Nuestro futuro esta en nuestras manos y la historia para el bien o para el mal, quedará escrita para siempre con nuestra decisión. No podemos equivocarnos. Se trata de la vida de millones de inocentes que les ampara nuestra Constitución.

Quedando a su disposición, le deseo que con firmes y nobles principios, alcance todos los verdaderos exitos que se pueden alcanzar en la Tierra, para el bien general de los más indefensos y en particular para el bien de aquellos hombres y mujeres que en Vd. han depositado su confianza.

Albacete, 14 de Junio de 1995

Fdo. [Redacted]

P.D.

Para mejor expresar lo que representa el aborto y rogandole les facilite copia a todos los Alcaldes Socialistas de su provincia le adjunto los siguientes escritos que me fueron publicados en la prensa española.

- 1.- NO PODEMOS OLVIDAR
- 2.- EL DERECHO A LA VIDA EN LA HISTORIA
- 3.- CARTA DIRIGIDA A NUESTRO PRESIDENTE D. FELIPE GONZALEZ MARQUEZ

No podemos olvidar

(*) LUIS MARTINEZ CANDEL

Mi querido y respetado Sr. ministro de Justicia e Interior:

Como Vd. sabe mejor que nadie, el lunes día 23 de mayo de 1994, tuvo lugar en Madrid el asesinato del Teniente del Cuerpo de Ingenieros D. Miguel Peralta Utrera, contaba cuarenta y siete años y tenía esposa y cuatro hijos. Vestía el uniforme militar y se dirigía a su trabajo en el Cuartel del Mando de Transmisiones. Fue un asesinato brutal, injusto y reprobable por toda la sociedad española y extranjera. En una palabra, fue como todos los asesinatos que está cometiendo ETA, sin embargo tuvo algo distinto a muchos anteriores, tuvo la singularidad de que Vd. lo viviera de una manera personal muy distinta, tuvo ocasión de ver el estado de la víctima, de participar en el dolor de los familiares y de caer simultáneamente bajo su persona la responsabilidad de los Ministerios de Justicia e Interior. En esas horas de indignación y dolor, de participación de la magnitud de la tragedia con los familiares de la víctima, la dimensión humana de nuestro ministro creció ante los ojos de todos los españoles que le vimos a través de televisión. Estoy seguro de que también creció interior y personalmente a costa y mediante el pago del dolor. Algo ha tenido que transformarse para que aparezca la verdadera dimensión del hombre que algunos medios de comunicación le habían definido ya como progresista.

Mi querido Sr. ministro, por esas vivencias que ha tenido últimamente, que nunca podrá olvidar, y por esas víctimas que ciegamente vienen cayendo, por ese millón de muertos que dieron su vida en nuestra guerra civil, por esos miles y miles que fueron asesinados en ambos bandos de nuestra patria, yo le suplico por la vida de los que pueden ser las futuras víctimas, que pueden alcanzar a millones de españoles dentro de nuestra nación, son los que no tienen voz. Sr. ministro, son los no nacidos. Son los que nos tienen a Vd. y a mí para defender su vida.

No podemos dejar que se manipule a nuestra juventud hablando de interrupción del embarazo cuando estamos hablando de asesinatos de personas inocentes.

No podemos hablar de esa falacia de que la mujer es dueña de su cuerpo, cuando se está hablando de la vida de su hijo.

No podemos hablar de justicia social cuando quitamos la vida a los españoles más indefensos.

No podemos hablar de especies de animales protegidos, cuando no se protege la vida de las personas en sus tres primeros meses.

No podemos olvidar nuestra Constitución cuando dice: Todos tienen derecho a la vida.

No podemos olvidar que el Socialismo se justifica defen-



diendo a los más indefensos.

No podemos olvidar que toda legislación en contra de la vida obedecería a intereses bastardos al Socialismo.

No podemos olvidar que toda autoridad que legisle permitiendo el aborto queda deslegitimada, isofacto, en el momento de haber colaborado en el asesinato de miles de españoles, creando una legislación que amparase tal atrocidad.

No podemos olvidar que no se puede legislar en contra de Natura y que antes o después —ya se oyen voces— a esos legisladores se les juzgará por el pueblo español, al igual que el Tribunal de Nuremberg juzgó a los nazis del Tercer Reich Alemán.

No podemos olvidar que los grandes hombres se miden por la forma en que tratan a los pequeños.

Tampoco podemos olvidar, Sr. ministro, que estamos escasos de grandes hombres, que los grandes caracteres se forjan en las aguas adversas, los débiles se quiebran y naufragan en ellas. Si tenemos problemas económicos o políticos coyunturales, los resolvemos como lo que somos y como lo que representamos.

No podemos olvidar que Vd.

tiene un prestigio público más o menos grande, pero lo que es evidente es que de su auténtica talla interior depende el ser o no ser, o sea, la vida o la muerte de millones de niños españoles amparados en el espíritu y en la letra de nuestra Constitución.

No podemos olvidar que si legitimamos el aborto, con más justificación podríamos legitimar las mayores injusticias y atrocidades.

Vd. sabe mucho mejor que yo que el derecho es un conjunto de normas morales y éticas y normas jurídicas. Si se legaliza el aborto se está en contra del principio de la definición de Ley. Quien legisle en contra del principio de la Ley, está fuera de la Ley, y quien está fuera de la Ley no está legitimado para legislar ni para gobernar. Quien legisle en contra de la vida de inocentes, antes o después deberá responder de sus actos ante un auténtico tribunal de justicia.

El derecho a la vida lo ampara nuestra Constitución. El derecho a la vida de toda persona inocente no sólo está recogido en nuestra Constitución, sino que es el derecho primigenio de todas las constituciones del mundo y es el pilar y cimiento en que se sus-

tentan las garantías personales de cada uno de los individuos.

¿Cómo se puede abolir la pena de muerte en nuestro ordenamiento jurídico para aquellos criminales confesos y convictos, y a la vez va a legalizar el asesinato de millones de niños engendrados en España, hijos de españoles y que vienen de España?

No debemos olvidar, ni olvidaremos que si se llegase a aprobar el cuarto supuesto del aborto, cada niño que se sacrifique, quitándole la vida, se irá añadiendo a la lista de cargos que antes o después se presentaría en contra de aquellas personas cuyos nombres y apellidos son bien conocidos, al ser responsables de esa masacre de inocentes, con el agravante de haber traicionado al Partido Socialista (primer defensor de la vida y del débil) y haber traicionado a España, ocupando puestos cuya primera obligación es velar por los intereses y el futuro de la vida de los españoles.

Toda Ley justa deriva de la Ley Natural y de esta recibe su fuerza y su obligatoriedad. La Ley contraria al derecho natural es inhumano y no puede tener fuerza de Ley.

Cómo se puede hablar de libertad cuando ésta lleva con-

sigo el sacrificio de vidas humanas. Atención, estamos hablando de asesinatos de seres inocentes. La barbarie es la antítesis del progreso, y si en algunos países de Europa por edonismo e intereses electorales se está permitiendo el aborto, estos asesinatos están menos justificados que toda la sangre humana que tan salvajemente se está vertiendo en el continente Africano.

No podemos olvidar que existen comentarios de que en las negociaciones del próximo presupuesto con los catalanes, conjuntamente se planteará la aprobación del aborto. Afortunadamente se ha pronunciado en sentido negativo, pues aunque legítimamente han de defender los intereses de su país y de sus electores, jamás lo harán a costa de la vida de millones de españoles.

No podemos olvidar que algunos medios de comunicación han escrito públicamente que el ministro de Justicia e Interior, D. Juan Alberto Belloch, ha expresado su deseo de que una vez que el proyecto se convierta en Ley "el tema del aborto deje de ser una cuestión polémica y se zanje ya definitivamente".

Sr. ministro, no creo que sean ciertas esas afirmaciones, porque si lo fueran, si para zanjar "definitivamente" un problema hemos de facilitar y legalizar el asesinato de millones de niños españoles, sinceramente creo que hemos de dedicarnos a otra actividad, que sea más eficaz, fecunda y progresista para el Partido Socialista y para la nación española.

No podemos olvidar que el Partido Socialista y su prestigio es mucho más importante que ganar o dejar de ganar unas elecciones. Ganar o no ganar unas elecciones, puede ser decisivo para la persona que piensa servirse de su cargo durante una legislatura, pero el Partido Socialista no necesita el voto de ninguna persona que condicione su voto a la aprobación del aborto. El Partido Socialista tiene un compromiso histórico, no sólo ante España, sino ante el mundo entero que viene avalado por la vida que dieron aquellos verdaderos socialistas que quedaron en el camino luchando durante su vida, porque el socialismo fuera una realidad, y muy fundamentalmente cuando casi todos pensaban que era una utopía. Si estos hombres levantaran la cabeza y vieran que su esfuerzo había sido mutilado, profanado y degradado hasta llegar en su nombre a dicatar leyes que permitieran el exterminio de millones de niños, indudablemente les volvería a sobrar coraje para borrar de sus filas y de su partido a aquellos parásitos que posibilitaban la antítesis y degradación del más bello sueño que tuvo el hombre: la defensa del ser humano a partir del más pequeño, indefenso y necesitado.

(*) Arquitecto e ingeniero.



ARQUITECTO E INGENIERO

TELEFONO 02001 ALBACETE

EL DERECHO A LA VIDA EN LA HISTORIA

El 20 de Noviembre de 1945, los derrocados dioses del III Reich alemán fueron acusados en la Sala 600 del Palacio de Justicia de Nuremberg. El 20 de Septiembre de 1946, tras 216 días de laboriosas sesiones se pronunció el veredicto contra los principales criminales de guerra supervivientes del III Reich alemán: 12 penas de muerte en la horca, 3 condenados a prisión perpétua, 4 penas de 10 a 20 años de cárcel y 3 absoluciones. La ejecución se realizó en la noche del 15 al 16 de Octubre de 1946.

Si en España se aprueba el aborto por motivos tan pueriles como "angustia o ansiedad", millones de niños españoles serán condenados a muerte en aras de ningún ideal -ni real ni falso-.

Lo que agravaría la situación hasta el máximo límite es que la condena a muerte de estos niños la amparará la Ley elaborada por nuestras Instituciones, y la ejecución de la muerte más horrible que puede sufrir un ser humano la llevarán a cabo sus progenitores. En resumen, el exterminio del niño se ampararía y se ejecutaría por las Instituciones y personas cuyo primer deber y obligación es velar por su bien, haciendo cumplir los principios fundamentales de nuestra Constitución.

El derecho a la vida lo ampara nuestra Constitución. El derecho a la vida de toda persona inocente no solo está recogido en nuestra Constitución, sino que es el derecho primigenio de todas las Constituciones del mundo, y es el pilar y cimiento en que se sustenta las garantías personales de cada uno de los individuos.

En España, para justificar la legalidad y permisibilidad del aborto, no hay más justificación que la falacia de que: "la mujer es dueña de su cuerpo". Nadie se ha atrevido a decir que es dueña de la vida de su hijo. Hitler también era dueño de su cuerpo, pero no nunca consiguió serlo de los millones de Judíos que fueron exterminados bajo su mandato.

El horrible exterminio de judíos por el gobierno Nazi, tenía una "finalidad y justificación" -aunque evidentemente falsa-, en un momento histórico y en una sociedad que aunque muy equivocada por los medios empleados, tenía ideales para que su propia raza alcanzara una grandeza nunca conseguida por la humanidad.

Con el Juicio de Nuremberg desapareció el espejismo y se impuso la cruda realidad. El mundo entero vió claro, exigió y proclamó que se hiciera justicia.

Tanto el Gobierno actual como los grupos de la oposición, tienen una muy grave responsabilidad si por debilidad o por ambición ceden a las presiones de grupos sociales -que son muy minoritarios aunque hagan mucho ruido- o bien por alcanzar mayor número de votos.

Cuando se trata de la vida de millones de niños las responsabilidades no pueden quedar enmascaradas e indefinidas en esas masas ingentes de: gobierno, oposición o los partidos políticos. Es hora de tomar muy buena nota de nombres propios y apellidos de aquellas personas responsables, que por su participación activa o su actitud pasiva, desde puestos de poder, hagan posible la aprobación de leyes que permitan el exterminio de millones de niños españoles, pues estas leyes:



ARQUITECTO E INGENIERO

-2-

TELEFONO 02001 ALBACETE

- 1 - Van en contra de Natura.
- 2 - Van en contra de nuestra Constitución por atentar contra el espíritu y la esencia de la misma.
- 3 - Sovacan la seguridad y garantías de todos los españoles.

Quisiera hacer unas observaciones:

- a) - Nunca se podrá legalizar el aborto, y si lo hicieran no representaría ni a la Ley ni al pueblo, ya que la Ley como principio dice que no se puede hacer aquello que va en contra de la Moral y el Orden Público.
- b) - Los que aprobaran esta ley, en el momento de intentarlo dejarían de ser representantes legales de nuestro pueblo y de nuestras leyes, ya que en toda nuestra ordenación Jurídica, para aquellos casos en que puntual y explícitamente no se puede definir la totalidad de sus obligaciones, la Ley dice, por ejemplo: Artº. 497 Derecho Privado: El usufructuario deberá cuidar la cosa como un buen padre de familia.

Por otra parte la Ley dice: "Los Padres han de representar a los hijos con la diligencia de un buen padre de familia". Evidentemente legislar para permitir quitar la vida a millones de seres inocentes o quitar la vida a un hijo, es la antítesis de "un buen padre de familia", por lo cual isso facto quedarían fuera de la Ley, y es evidente que una persona fuera de la Ley no tiene competencia para legislar.

Por ultimo, me permito hacer otra consideración: El verdadero grupo socialista no puede aprobar el aborto, ni puede aprobar ningún principio que vaya en contra de la vida, pues atentaría en contra de su comportamiento histórico, atentaría contra sus ideales y atentaría en contra de la esencia misma del socialismo.

La Ley que apoye el aborto, se opone a los ideales socialistas y principios fundamentales de aquellas personas que luchando dieron su vida por unos ideales de justicia, democracia e igualdad de oportunidades.

Por todo lo expuesto, en nombre de los seres que no tienen voz, pido por ellos, pido por sus vidas y suplico públicamente a: Su Majestad el Rey, a nuestro Presidente de Gobierno, D. Felipe González, al Presidente del Senado, a los Senadores, a los Diputados, al Consejo General del Poder Judicial, cuyos nombres y apellidos, en todo momento son bien conocidos, para que mirándose en lo más profundo y auténtico de su ser, descubran la gran responsabilidad que tienen en manos y que no puedan traicionar ante su propia naturaleza de seres privilegiados, llamados a iluminar y proteger a los mas pequeños y desvalidos, en cuyo servicio se alcanza y justifica su mayor grandeza.

Albacete, 26 de Marzo de 1993

Fdo:
Arquitecto e Ingeniero
D.N.I. nº



ARQUITECTO E INGENIERO

TELEFONO 02001 ALBACETE

Excmo. Sr. Don Felipe González Márquez
Presidente del Gobierno Español
Palacio de la Moncloa

MADRID

Mi querido y respetado Presidente:

Ante la gran preocupación que siento por la vida de millones de seres humanos que por haber sido engendrados en España y por ser hijos de españoles les correspondería con la máxima legitimidad la nacionalidad española, me dirijo a V.E. con el ruego más profundo de todo mi ser para que interceda por esos niños que serán inmolados en holocausto, por una sociedad que se apoya en la antítesis de la verdad:

1°. Se apoya en definir "interrupción del embarazo" porque no se atreve a decir quitar la vida a un ser vivo que lleva en sus entrañas.

2°. Se apoya en que una mujer es dueña de su cuerpo, cuando están hablando de la vida de su hijo.

3°. Se apoya en que legalizar el aborto define a una sociedad progresista, cuando el verdadero progreso consiste en poner todos los medios para salvar la vida de hasta el más débil de sus componentes.

4°. Exige que el Gobierno proteja el aborto, cuando todos sabemos que el principal y más profundo deber de todo gobierno, legalmente constituido -como el nuestro-, consiste en velar por la vida y la integridad de sus gobernados. Las posibilidades y expectativas de todo ser humano, nunca pueden ser alcanzadas al máximo si no es en el seno de una sociedad socialista.

5°. Si el Gobierno es socialista, como lo es el nuestro, su principal deber es velar y legislar fundamentalmente para el bien y protección del más débil -no hay nada más débil que un niño o una niña antes de su nacimiento-.

6°. El gobierno socialista velará y posibilitará para que todo ser humano dependiente de este Gobierno, alcance el más ser, y no precisamente cuando le puede dar un voto, sino muchos años antes y esencialmente cuando peligra su existencia por su estado de total indefensión.

7°. Si alcanzar la plenitud y el más ser de todos los ciudadanos es la tarea fundamental y es lo que justifica y posibilita a su vez la plenitud de un gobierno socialista, el aborto es la antítesis de estos principios que se crearon y que están cimentados con la dedicación y la sangre de los que posibilitaron que hoy España tenga un régimen democrático y que al frente del Gobierno se halle el partido Socialista.

.../

/...

Esta es una carta de súplica por la vida de millones de niños, le estoy suplicando y estoy llorando a la vez. Estoy recordando cuando mi hermana Ursina en 1939, escribió una carta -supongo que parecida a ésta-, suplicando por la vida de mi padre y por la vida de mi tío Pedro Candel Fernández. La carta iba dirigida a Carmen Franco, hija de Francisco Franco Bahamonde. Mi hermana Ursina tenía la misma edad que tenía la hija de Francisco Franco y apoyándose en que ambas eran dos niñas de la misma edad y se suponía también tenían como denominador común el amor al padre y al resto de la familia, suplicó por nuestro padre y suplicó por nuestro tío, pero supongo que no fué escuchada, pues mi tío el día 7 de Abril de 1941, Lunes Santo, -como un símbolo-, a las 7 de la mañana, fué fusilado en el cementerio de Albacete y mi padre estuvo prisionero 54 meses -cuatro años y medio-, teniendo que dejar abandonados, y en una mísera y vergonzante situación, a sus seis hijos y a su esposa, la cual tuvo que sufrir las ofensas y vejaciones que quisieron hacerle los componentes de la sociedad triunfante en aquél momento.

Este fué el precio que pagó mi familia por tener ideas socialistas. No hubo más delito que el de querer despertar al pueblo para implantar una sociedad más justa y más progresista, en una palabra: Dedicaron su vida y derramaron su sangre -como muchísimos más- porque la democracia y el socialismo fuera una realidad es España.

Supongo que las tareas del gobierno y la política son muy complejas cuando se ocupan cargos de tanta responsabilidad, pero no puedo dejar de hacer las siguientes observaciones:

1. Que hace dos mil años hubo un gran socialista que derramando su sangre dió su vida, fundamentalmente por los más necesitados.
2. Que la antítesis del socialismo capitalizó su sangre y su amor, que lo sustrajo como propio y lo tomó como bandera.
3. Que el socialismo tiene que recuperar esa figura que le corresponde por derecho propio y naturaleza.
4. Que la identificación del socialismo con esa figura solo se conseguirá si se identifica con su espíritu.
5. Que esa figura es la antítesis del aborto: El es el Camino, la Verdad y la Vida.

Separando a los parásitos, que siempre los habrá, los verdaderos socialistas que han existido, con distintas palabras y con distintos nombres, lucharon por una misma filosofía y por un mismo espíritu: Lucharon con generosidad por la verdadera vida. Los hombres que han caído a lo largo del camino, los que en la oscuridad vieron y contra viento y marea posibilitaron la actual situación económica y política de España, si en estos momentos de triunfo del socialismo volvieran y entendieran que su esfuerzo, su ideal e ilusión había sido prostituido y degradado hasta llegar a legislar para posibilitar el asesinato de millones de niños, amparándose en sofismas y manipulaciones vergonzosas, les sobraría coraje para barrer del Partido a los oportunistas que en nombre del Socialismo pretenden traicionarlo en su raíz y esencia, pues la honradez que residió en aquellos austeros hombres de bien, "hombres íntegros de verdad", capaces del máximo altruismo, nunca podrían entender ni comulgar con hedonistas y oportunistas que están traicionando los principios más profundos del Socialismo.

.../



ARQUITECTO E INGENIERO

TELEFONO 02001 ALBACETE

/...

Sr. Presidente, se está haciendo un esfuerzo y se considera un reto llegar a estar "a la altura europea", pero el Socialismo español en aspectos tan esenciales como este debe estar muy por encima de cualquier nación europea. España, con gobierno Socialista debe demostrar a Europa y al mundo entero que es verdaderamente progresista. Por esto y por lo más sagrado que el hombre puede rogar: Por la vida de esos millones de inocentes que no tienen más protección que la de grandes hombres que la historia ha puesto en su camino, os suplico y ruego vuestra ayuda. No prestarles nuestra ayuda sería condenarles a la muerte, sería traicionarles, traicionar al Partido y sería traicionar nuestra propia dignidad de hombres.

El exterminio de Judios por el Nazismo, mediante otras falacias y distintos sofismas, en aquel momento y en aquella sociedad, no estaba menos justificada que hoy lo pueda estar el aborto en nuestro país. La verdadera diferencia está en que el Nazismo no tenía raíces históricas y humanas y en cambio el Socialismo de España tiene una historia, forjada con la dedicación y el servicio de los que posibilitaron nuestra actual situación económica, política y social.

Fdo: [Redacted]

D.N.I. n° [Redacted]